
 

 

 
 

 

Sabato, 24 Agosto 2024 
 

Carissime amiche D.I.V.E., 

Spero che abbiate trascorso un’estate serena, circondati da amici e familiari. 

Desidero innanzitutto esprimere la mia gratitudine al precedente Consiglio Direttivo, formato 
da Cristina (Campassi), Elena, Nicoletta, Luisa, Sandra e Cristina (Cassetti). Queste socie hanno 
dimostrato un impegno straordinario, portando a termine due anni molto produttivi. Tra le loro 
innumerevoli iniziative, spicca l’organizzazione di un meraviglioso mercatino di Natale. Questo 
evento ha permesso di raccogliere fondi importanti, utilizzati non solo per istituire il “Premio 
D.I.V.E.” (Teacher Award), ma anche per effettuare una donazione all’House of Ruth, e al centro 
BAK, associazioni dedicate al sostegno di donne e bambini. Inoltre, il Consiglio direttivo e il 
Comitato consulente precedenti hanno creato momenti significativi come, ad esempio, la 
celebrazione di Natale, San Valentino e la Festa delle Donne, che hanno contribuito a 
mantenere viva e a rinnovare la nostra associazione. Un ringraziamento particolare va alla 
presidente uscente, Cristina Campassi, la quale ci ha guidato con saggezza e dedizione negli 
ultimi due anni. 

Con entusiasmo, vi porgo i miei più sentiti ringraziamenti per la fiducia che mi avete accordato 
e vi saluto in veste di Presidente delle D.I.V.E. Sono lieta anche di annunciarvi il nuovo Consiglio 
Direttivo. La sottoscritta, Monica Longo, si e' candidata come presidente e si occuperà anche 
delle comunicazioni e del sito web; Cris Misul collaborera' nella coordinazione degli eventi 
sociali; Cristina Cassetti proseguirà come vicepresidente, dedicandosi anche a informarci su 
temi di biologia e scienza; Anna Bertoni è la nostra nuova tesoriera e collaborerà con Elizabeth 
Bell nella gestione delle finanze e delle iscrizioni della nostra associazione; e Sandra Colombini 
Hatch rimarrà come segretaria, contribuendo ad aggiornarci sulle attività del Com.It.Es., salute 
e medicina. 

Il Consiglio Direttivo è in grado di poter contare sul prezioso contributo del Comitato 
Consulente: Roberta Baietti si occuperà della posta settimanale, Cristina Campassi, Nicoletta 
Nencioli, Maria Luisa Sylos Labini, Elena Tassi continueranno ad affiancarsi. Un ringraziamento a 
Cettina De Marco che aiuterà la gestione del Facebook ora divenuto pubblico. Queste ultime 
hanno manifestato la loro disponibilità a collaborare e sostenere eventi e iniziative, mostrando 
una forte disposizione al lavoro di squadra. Come sempre, ogni socia è invitata a condividere 

http://com.it.es/


idee, proposte e iniziative in qualsiasi momento. La mia riconoscenza va a tutte le socie che 
hanno e continuano a contribuire alla crescita delle D.I.V.E; la loro energia, volontà e 
collaborazione sono elementi fondamentali per creare un’atmosfera di fiducia, armonia e gioia, 
che rende la nostra amicizia ancora più forte. 

Sulla scia dell’esperienza acquisita dal precedente comitato e dalla presidente, il mio obiettivo 
sarà quello di continuare a realizzare incontri stimolanti, curiosi e interessanti, con eventi di 
vario genere. Non ho dubbi che continueremo insieme a creare piacevoli momenti e nuove 
amicizie.  In aggiunta, sono felice di informarvi che alcune socie hanno deciso di offrire il 
proprio supporto e aprire le loro case per riprendere, i tradizionali “Dopo cena”. Non 
mancheranno naturalmente le occasioni speciali, per continuare le nostre “tradizioni” come il 
mercatino e la Festa di Natale, la Festa della Donna ed il picnic di fine anno. Con entusiasmo, 
auspico inoltre di proseguire la collaborazione avviata da Cristina con altre associazioni italiane, 
per promuovere il networking e la crescita della nostra società e della comunità italiana. 

Con un forte spirito di collaborazione e armonia, ringrazio nuovamente tutte voi e vi invito a 
partecipare attivamente, contribuendo al meglio secondo le vostre inclinazioni e disponibilità. 
Non esitate a contattarmi; sono qui per voi e sarei felice di sentirvi, anche solo per un breve 
saluto. 

Un affettuoso saluto a tutte, con l’augurio di vedervi numerose alla riunione di “Kick-off" 
dell’anno Divesco il 19 Settembre. 

Monica Longo 
Presidente D.I.V.E. 
 


